

# Personel Polsek Takokak Gelar Patroli Someah Tingkatkan Keamanan Malam Hari

Cianjur - [CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID](http://CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID)

Jun 10, 2024 - 12:28



Polres Cianjur Polda Jabar – Personel Polsek Takokak Polres Cianjur kembali melaksanakan kegiatan patroli Someah guna meningkatkan keamanan pada malam hari, Senin, 10 Juni 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Takokak dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayah hukumnya. Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, menyampaikan bahwa patroli Someah malam hari merupakan strategi yang efektif untuk mengantisipasi gangguan keamanan di tengah gelapnya malam. "Kami berkomitmen untuk hadir secara aktif di malam hari guna memberikan rasa aman kepada masyarakat serta mencegah terjadinya

tindak kriminal," ujar Kapolsek Takokak. Dalam kegiatan patroli Someah, personel Polsek Takokak turun langsung ke lapangan untuk melakukan pemantauan dan patroli di berbagai titik strategis. Mereka juga berinteraksi dengan warga sekitar, memberikan himbauan-himbauan tentang keamanan, serta mendengarkan keluhan atau informasi dari masyarakat terkait potensi gangguan keamanan. "Kehadiran polisi di malam hari sangat penting karena pada saat itu, potensi gangguan keamanan seperti pencurian atau tindak kriminal lainnya seringkali meningkat. Dengan adanya patroli Someah, kami berharap dapat memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat," tambah Kapolsek Takokak. Kapolres Cianjur memberikan apresiasi yang tinggi kepada seluruh personel Polsek Takokak yang telah melaksanakan tugas dengan baik dan penuh dedikasi. "Saya mengucapkan terima kasih atas dedikasi dan kerja keras personel Polsek Takokak dalam menjaga keamanan wilayah hukumnya, terutama pada malam hari yang rawan potensi gangguan keamanan. Semoga kegiatan ini dapat terus dilaksanakan secara berkala dan memberikan hasil yang baik bagi keamanan masyarakat," ujarnya. Melalui kegiatan patroli Someah pada malam hari ini, Polsek Takokak berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat. Kerjasama dan partisipasi aktif dari masyarakat juga diharapkan guna menciptakan sinergi yang kuat dalam menjaga keamanan bersama.